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Premier Dental Arts

Fan Yu DMD, MS
●美国Tufts 大学牙科学院优等博士毕业
●原美国弗吉利亚州立大学牙科学院临床研究员
●原武汉大学口腔医学院住院医师

4001 Fair Ridge Drive #303 Fairfax, VA. 22033
(近Fair Oaks Mall, 位于Fair Oaks Medical Building 一楼，免费停车)

余璠 牙医博士

免费咨询，精细诊疗，无痛亲切服务
接受多种牙科保险及MEDICAID,无保险者有特价

竭诚致力于您和家人的口腔保健及美齿需求

北维精锐牙科中心北维精锐牙科中心
Premier Dental Arts

中英文预约电话 ：
703-865-6276

周一至周六

诚征中英文流利
牙科前台和助理

* 成人儿童，牙科全科, 牙科急诊
* 补牙拔牙，根管治疗，各种假牙
* 牙齿漂白，烤瓷贴面，美容修复
* 人工植牙
* Invisalign 齿列矫正
（Certified Provider）
* Zoom!冷光美白
* 最新数码X光片
（减少90％辐射照射量)
* 全新严格牙科消毒设备

www.fairfaxdmd.com
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马英九：推这东西没意义，只会害台湾
岛内又有人鼓噪奥运会“正

名”，马英九：没意义，只会害台湾
2018年曾推动所谓“东奥正

名公投”失败的台湾前运动员纪
政，再传出鼓噪明年将推动 2024
年“巴黎奥运正名公投”。台湾
《联合报》报道称，台湾地区前领
导人马英九 7月 31日对此表示，
上次“东奥正名公投”已经被否
决，推这东西对台湾没有意义，只
会害了台湾。

国民党“立委”赖士葆、前台
北市长郝龙斌、台资深媒体人赵

少康等人发起“爱心便当挺餐厅、
挺弱势”记者会，马英九也到场参
加。

赵少康说，提“公投”案是个
人自由，但运动员的意见要尊重，
她（指纪政）应该先问问有可能参
加 2024巴黎奥运或今年参加东
奥的选手赞不赞成“正名”。赵少
康质疑称，奥运是运动员的舞台，
为什么一定要因为政治的原因，
让台湾不能够参加。

所谓“奥运正名公投”提案
鼓吹在东京奥运会期间，将台

湾 的 参 赛 队 伍 名 称 改 为“ 台
湾”。国际奥委会早就明确表
示不会考虑批准对其现有名称
作任何改动，然而，岛内仍有人
持续推动这场“公投”闹剧。不
过，最终不同意票多于同意票，
没有通过。

针对这一所谓“公投”，国台
办发言人马晓光当时就曾表示，
所谓“奥运正名公投”案遭到挫
败，说明拿台湾运动员的利益做
赌注不得人心，搞“台独”注定失
败。

台前“参谋总长”鼓吹把台湾
变成“刺猬”吓阻大陆

台湾亲绿的《自由时报》等
媒体 4 日报道称，台前“参谋总
长”李喜明接受美媒专访时宣
称，台湾安全不能寄望于大陆的
善意及美国的“友谊”，只有建构

“刺猬台湾”，利用以小博大“不
对称战力”让大陆达不到战争的
目的，才是台湾唯一出路。对
此，有岛内网友不满表示，“要建
构所谓的刺猬台湾。。。。不就又
得持续花大把大把的钞票向美
军购买破铜烂铁回来！”

报道称，李喜明接受专访时渲
染称，大陆是否会“武力犯台”牵涉
到两个因素，分别是能力与意图，

“当这两项因素都有、都很强烈时，
战争就会来了”。

李喜明提到目前台湾防务面
临的困境包括：大陆在灰色地带

“侵扰”不断、防务经费不足、准备
时间不够等。他声称，在如此困境
下，台湾不能用传统的“军备竞赛”
方式与大陆对抗，而是要采取“不
对称作战”思维。他声称，最好的
战略是变成“刺猬台湾”“堡垒台
湾”，让大陆打不下来，自然产生这
个吓阻的能力。

李喜明声称，台湾应把大部分
资源投入到不对称战力，小型、致
命、机动的武器才真正具备战场存
活能力，而且价格便宜，应该要是
台湾军购主力。

对此，很快就有岛内网友提出
质疑，“意思是加买二手破铜烂铁
吗？”“‘建构刺猬台湾’的意思是请
台湾帮美国清理一下美国的军武
仓库？”“要建构所谓的刺猬台
湾。。。。不就又得持续花大把大把
的钞票向美军购买破铜烂铁回
来！”

也有网友不满表示，自甘当美
狗倭奴，让我们深陷在战争威胁
中，一打起来台湾必成炼狱。

不管李喜明是为了讨好美媒
才这么说，还是他自己真相信所说
的那一套会产生效果，鼓吹“台独”
都不会有好下场。

国台办发言人马晓光早在今
年 4月就曾表示，无论是外部势力

“以台制华”，还是“台独”势力“以
武谋独”，在 14 亿中国人民遏制

“台独”、捍卫国家主权与领土完整
的坚强决心与强大能力面前，注定
失败。

蔡英文频蹭奥运运动员热度 满意度微升被嘲讽：
借东京奥运来转移焦点

台湾疫情的致死率远高于全
球平均水平，民进党当局被猛烈批
评。但因为奥运会，本来持续下跌
的蔡英文满意度却微幅回升，结果
遭到嘲讽，有舆论质问道“奥运会
之后呢？”

亲绿的美丽岛电子报7月民调
显示，20岁至 29岁的受访民众中，
有 64.8%的人满意蔡英文的表现，
比 6 月的 50.1%增加 14.7 个百分
点；20岁至29岁民众有55.7%满意
台“行政院长”苏贞昌的表现，比 6
月的44.8%增加10.9个百分点。分
析认为，这与蔡英文最近频繁蹭奥
运会运动员热度、吸引年轻人有
关。像为了蹭“麟洋配”（东京奥运

会羽毛球男双冠军），她深夜打电
话。羽毛球运动员戴资颖拿下银
牌后，蔡英文又在深夜发文透露，
刚刚和戴资颖通电话。

前“立委”孙大千 2日在脸书
称，蔡英文过去几天几乎成为体育
台的直播，脸书发文全是奥运赛
事，既然如此，她为什么连自己对
选手做出的搭乘商务舱承诺都不
关心呢？岛内运动员在东京奥运
会的杰出表现完全要归功于每一
位健儿，和民进党没什么关系，“难
道是因为疫苗采购不力，无颜面对
台湾人民，只好借由东京奥运来转
移焦点？”他直言，正在台湾真实上
演的“疫苗荒”完全是民进党当局
的责任，呼吁蔡英文别再不务正
业。

东华大学教授施正锋称，当前
岛内政治人物中最没有资格谈“运
动”的就是蔡英文，因为2020年“大
选”时，民进党内初选一再修改比
赛规则，只会把人家的小孩教坏，
完全没有一点运动精神。

国民党智库副董事长连胜文

称，政治人物不要只会蹭明星运动
员，特别是奥运会得奖者的热度，
真的要帮助杰出运动员，当局就必
须持续投入资源，鼓励更多民间企
业投入职业运动，或更积极地赞助
各项体育活动及运动员，“这比起
掌权者光是说说场面话，要来得实
际多了”。

香港中评社称，目前正值东
京奥运会期间，选手表现越好，
在蔡当局的催化下，年轻人的支
持度也将回升得很快。且民进
党非常了解年轻人的特性，只要
能够迎合年轻选票的事情，就会
猛力做。台湾《联合报》3日刊登
的一篇评论称，岛内运动员令人
惊喜的表现转移了民众注意力，
只是奥运进入最后一周，且阿斯
利康疫苗即将打完，再加上德尔
塔病毒快速扩散，“当奥运打完，
蔡政府好运也用完？”文章说，从
经验来看台湾防疫不太乐观，境
外疫苗没来，蔡英文民调再跌的
概率极高，“这当中又有多少台
湾人民要付出生命代价？”

港媒：香港一普通话学校遭“刑事毁坏”，警方正在追查
据香港东方日报网 3日报道，

当天凌晨4时15分，有巡警在经过
窝打老道101号一家普通话教育中
心时，发现一辆七人车倒车撞开两
道大闸，停在该中心内，当时七人
车上已空无一人。案件列为刑事
毁坏跟进，正根据监控追查涉案车
辆及暴徒。

这次被撞闸的普通话教育中
心有 8所分校。香港“01”网称，该
普通话教育中心两所位于半山的

分校，7月 23日凌晨门外及玻璃橱
窗上被淋红油，现场还遗留纸钱及
写有个人资料的纸条。警方当时
把案件列为刑事毁坏，且追缉两名
涉案中国籍男子，他们年约15岁至
25岁，案发时身穿黑色衣物及戴着
黑色口罩。香港明报新闻网称，8
月 3日被攻击的是九龙塘分校，警
方不排除3起案件有关联。分校职
员则表示，正就事件协助警方调
查，不方便提供更多详情。

针对这几次袭击，虽然香港警
方还未得出结论，但从相关新闻下
的评论来看，香港网民普遍认为是
黑暴势力的又一次攻击，呼吁“必
须围捕追击，不能放松让他们逃
跑”，且担忧“暴徒又想搞事”。虽
然在国安法的威慑之下，香港社会
近段时间得到安宁，但仍有反中乱
港分子不死心。在普通话教育中
心被泼漆的同一天，还有一所国际
学校、两栋办公大楼大门被戴着黑

口罩的黑衣人泼漆。有评论说，要
警惕暴徒接下来会“毁坏学校”以
制造恐怖气氛。

香港特区政府 1997年成立后
实行“两文三语”的语言政策，其中

“两文”指的是中文和英文，“三语”
指的是标准粤语、英语和普通话。
中文书写以繁体字为主，但随着香
港与内地的交流增多，认识简体字
的人逐渐增加，大量源自内地官方
和民间用语也有不少传到香港，部

分香港人书写时会在繁体字中夹
杂简体字。目前，香港大部分学校
的中文科采用粤语教学，另设普通
话科让学生学习。2007年，香港语
文教育及研究常务委员会拨款2亿
港元，在中小学推行“以普通话教
授中国语文科”（普教中）计划。不
过由于很多场合都不需要使用普
通话，不少港人的普通话都只有简
单交流的水平，从不用普通话的人
仍然常见。


